

## Bati Wanwil Koramil Wonosari Hadiri Paguyuban Kepala Desa Se Kecamatan Wonosari, Ini Harapnya

Budiyanta - [KLATEN.PUBLIKJATENG.COM](http://KLATEN.PUBLIKJATENG.COM)

Jan 10, 2024 - 12:36



*Bati Wanwil Koramil Wonosari Hadiri Paguyuban Kepala Desa Se Kecamatan Wonosari, Ini Harapnya*

KLATEN - Bati Wanwil Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) Pelda Wiradi mewakili Danramil bersama Serda Widopo Babinsa Desa Sekaran menghadiri Paguyuban Kepala Desa Se- Kecamatan Wonosari bertempat di rumah Makan Ndalem Pakis Desa Sekaran Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (10/1/2024)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Camat Wonosari Sri Wahyuningsih, S Psi, Danramil 22/Wonosari diwakili Pelda Wiradi, Kapolsek Wonosari Acp Sriyanto SH, MH., Pa Ur Watpres Polres Klaten Iptu Hardi, Kepala KUA Kec Wonosari

Zainal Arifin S.Ag, Kepala Desa Sekaran Hery Tri Marjono,ST, Kepala Desa Se Kecamatan Wonosari,Babinsa Desa Sekaran Serda Widopo.

Samiyono selaku Ketua Paguyuban Kepala Desa “Pak Dewo” se Kecamatan Wonosari dalam sambutannya mengatakan bahwa kegiatan paguyuban ini selain sebagai forum silaturahmi juga dapat digunakan untuk menyampaikan permasalahan atau informasi terbaru di wilayah Kecamatan Wonosari.

“Acara ini bukan hanya sebagai ajang silaturahmi dan pertemuan rutin kepala desa, tetapi juga sebagai langkah untuk menyampaikan permasalahan sekaligus informasi yang berkembang di wilayah Kecamatan wonosari,” ungkap Samiyono.

Sri Wahyuningsih S.Psi selaku Camat Wonosari dalam kesempatan pertemuan rutin paguyuban Kepala Desa merasa terima kasih atas adanya inisiatif pertemuan kepala Desa se Kecamatan Wonosari. Camat pun berharap dalam paguyuban Kades Se Kecamatan Wonosari ini dapat meningkatkan tali silaturahmi dan sebagai wahana saling tukar informasi demi kemajuan kecamatan Wonosari.

Sementara itu, Pelda Wiradi selaku mewakili Danramil 22 Wonosari menyampaikan bahwa wadah seperti ini merupakan salah satu bentuk koordinasi untuk saling memberikan informasi dan masukan-masukan tentang masalah yang terjadi di wilayah Kecamatan Wonosari.

“Paguyuban ini sebagai wadah untuk berbagi pengalaman dan pengetahuan yang bermanfaat untuk memimpin wilayahnya masing-masing,” ungkap Pelda Wiradi.

“Dengan adanya paguyuban ini berharap bisa muncul ide-ide kreatif yang menjadikan terobosan guna kemajuan pembangunan desa dan kesejahteraan masyarakat serta menumbuhkan rasa kebersamaan, solidaritas sehingga program kerja yang telah direncanakan bisa tercapai dengan baik,” pungkasnya (Red)